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«Scusi, come raggiungo la Basilica?»
Doppia segnaletica in centro storico: turisti confusi ed è bagarre

— ASSISI —

E’ SEMPRE braccio di ferro in
nome della gestione dei flussi turi-
stici nel centro storico e dell’utiliz-
zo degli edifici per attività cultura-
li, utile per il rilancio della città,
della sua immagina e della capaci-
tà di attrazione sui turisti. Le spie-
gazioni dell’assessore Franco Bru-
nozzi sulla segnaletica (nella fo-
to) utilizzata all’interno delle mu-
ra, in particolare quella indicante
la basilica di san Francesco, conti-
nuano a far discutere: non tutti so-
no d’accordo su come si vuole
‘spalmare’ il flusso turistico (e re-
lativo indotto economico) nella
città. Oggetto del contendere l’in-
dicazione in alcuni casi doppia
(in direzioni opposte) per consen-
tire la scelta di itinerari diversi
per raggiungere la stessa meta.
«Se è collocata nella direzione giu-
sta, la doppia segnaletica aiuta i tu-
risti, altrimenti favorisce solo i
commercianti di corso Mazzini e
di piazza del Comune, e sfavori-
sce i commercianti di piazzetta
Garibaldi e via Fontebella». La
pensa così Pietro Capitanucci,
commerciante di piazzetta Gari-
baldi che porta alcuni esempi di
come tale sistema possa andare be-
ne e altri in cui si creano disagi
agli stessi turisti. «Uscendo dal
parcheggio di Moiano sono instal-
late due frecce che indicano dire-
zioni diametralmente opposte per
la basilica di san Francesco, con i
visitatori che non riescono a capi-
re qual è quella giusta o comun-

que quella più breve, e se la basili-
ca si trova ancora più in alto o in
basso. Dal momento che Assisi è
visitata da milioni di turisti, anzia-
ni, diversamente abili, famiglie
con bambini nei passeggini, do-
vrebbero essere segnalati i percor-
si più agevoli».

SUI PALAZZI restaurati e male
utilizzati secondo il movimento
la Mongolfiera, la replica dell’am-
ministrazione è secca. «In questi
mesi, si sta lavorando per amplia-

re i contenuti e le iniziative legate
alla valorizzazione di edifici stori-
ci ad Assisi e spazi per eventi e
congressi ad Assisi e Santa Maria
degli Angeli», sostengono il sinda-
co Claudio Ricci e Leonardo Pao-
letti, assessore al Turismo e Cultu-

ra. Ricci e Paoletti ricordano inol-
tre come a palazzo Monte Fru-
mentario sia in corso la mostra su
Giotto, ad ottobre 2010 è prevista
a palazzo Bonacquisti, grazie alla
Fondazione Cassa di Risparmio
di Perugia, la grande Mostra
sull’Acqua del Museo di Scienze
Naturali di New York mentre a
palazzo Bernabei si stanno atti-
vando i corsi post laurea, di specia-
lizzazione e il Centro studi euro-
peo ebraico cristiani.
 M.B.

BASTIA

Lotteria «Tutti
insieme per Haiti»
I biglietti vincenti

— TODI —

UNITAMENTE agli avallamen-
ti, particolarmente numerosi in
qualche tratto, era uno dei «nei»
che caratterizzava la E45 tra Frat-
ta Todina e Pantalla. Il cavalcavia
della superstrada che si trova
all’altezza di Fratta Todina, dan-
neggiato a seguito di un incidente,
 sarà oggetto di lavori. A confer-
marlo la chiusura al traffico in en-
trambe le direzioni, disposta
dall’Anas nella notte tra mercole-
dì e giovedì, dalle 22 alle 6 di ieri,
una chiusura necessaria per realiz-
zare interventi propedeutici ai la-
vori veri e propri, che consisteran-
no nella sostituzione dell’impalca-
to lesionato. La viabilità è stata de-
viata sulla provinciale 383 in dire-
zione sud e sulla 384 in direzione
nord, entrambe parallele al trac-
ciato della E45, con qualche disa-
gio per gli automobilisti, ma sen-
za grossi problemi registrati né in
un senso né in un altro. Ma
l’Anas avverte: nell’arco dei pros-
simi cinque mesi — tale è la dura-
ta prevista per il ripristino del ca-

valcavia — saranno necessarie al-
meno altre cinque chiusure totali,
che saranno effettuate sempre di
notte proprio per contenere al
massimo i disagi, ma anche re-
stringimenti e scambi di carreg-
giata durante il giorno, tra gli
svincoli di Todi-Orvieto e Pantal-
la-Collazzone, tali da non inter-
rompere, comunque, la

transitabilità lungo il tratto in
questione. I percorsi alternativi sa-
ranno segnalati sul posto, come
verificatosi durante questa notte.
«Il programma dei lavori sarà con-
cordato con la Prefettura e con le
autorità locali — assicura l’Anas
— ma si raccomanda prudenza
nella guida, specialmente in pros-
simità dei cantieri».
 Susi Felceti

SPAZI PER GLI EVENTI
Il movimento la Mongolfiera:
«Palazzi utilizzati male»
Il sindaco: «Li valorizziamo»

— BASTIA —

LA RACCOLTA differenziata
dei rifiuti è un sistema che non so-
lo deve migliorare lo smaltimento
del materiale a tutela dell’ambien-
te ma, una volta a regime, dovrà
consentire economie per le casse
comunali e per le famiglie. Per il
2010 il nuovo contratto con la Ge-

senu, la società che gestisce il ser-
vizio, prevedeva costi che avrebbe-
ro dovuto incrementarsi di circa
il 9 per cento. Aumenti evitati gra-
zie ad interventi dell’amministra-
zione comunale mirati a non gra-
vare sui bilanci familiari. Oggi ri-
partono le iniziative promoziona-
li che, dopo i quartieri di Campi-
glione, Borgo I Maggio, San Bar-

tolo e Bastiola, fanno tappa nel
Villaggio XXV aprile, dove stase-
ra sarà presentato il nuovo siste-
ma di raccolta differenziata, noto
come ‘Poker’. L’iniziativa
dell’Amministrazione comunale
concordata con Gesenu prevede
l’incontro con i residenti, che si
terrà stasera alle 21, al Centro so-
ciale di XXV Aprile.

UN ALTRO passo per il rafforza-
mento della raccolta differenzia-
ta, secondo un programma che
parte dai quartieri della periferia,
dove è già in vigore il ‘Tris’ siste-
ma porta a porta per passare al ‘po-
ker’, per estendersi successiva-
mente a tutto il territorio comuna-
le. All’incontro interverranno i
tecnici della Gesenu e l’assessore
comunale all’Ambiente Fratesco
Fratellini per illustrare le nuove
modalità di raccolta e il passaggio
da tre a quattro contenitori ad
ogni famiglia.

I LAVORI
«Dovrebbero comportare
almeno sei chiusure totali
della strada, sempre di notte»

BASTIA PROMOSSA LA RACCOLTA DIFFERENZIATA

Contratto Gesenu-Comune
«Nessun aumento in bolletta»

L’INIZIATIVA
Stasera sarà presentato
il nuovo sistema «Poker»
nel Villaggio XXV aprile

— BASTIA —

ESTRATTI i biglietti
vincenti della lotteria
«Tutti insieme per Haiti»
promossa dall’AUSER
con altre associazioni.
Venduti 4.248 tagliandi
sui 5mila, con un incasso
di 10.620 euro, che verrà
devoluto alla Fondazione
Francesca Rava - N.P.H.
Italia, per l’acquisto di
lettini pediatrici
all’ospedale Saint
Damien. I 24 premi sono
stati messi a disposizione
da negozi ed imprese di
Bastia. Il primo premio
assegnato al tagliando n.
31 è un televisore Lcd 32
pollici offerto da
Confcommercio Bastia
City Mall. L’elenco dei
biglietti estratti è
disponibile nella bacheca
della residenza
municipale o consultabile
su internet: www.bastia.it.

TODI L’ANAS: «I DISAGI SARANNO CONTENUTI»

Il cavalcavia sulla E45?
Cinque mesi per demolirlo

— ASSISI —

DOPO l’apertura della taver-
na nella sala delle Volte, il Ca-
lendimaggio vede le due Parti
impegnate allo spasimo nei
preparativi. Anche l’Ente sta
mettendo a punto gli aspetti
organizzativi e istituzionali
necessari per lo svolgimento
della contesa in programma il
6, 7 e 8 maggio; sono le gior-
nate «... e vien Calendimag-
gio» che scandiscono le tappe
di avvicinamento ai tre giorni
fatidici quando Parte de So-
pra e Parte de Sotto daranno
fondo a tutte le energie per
conquistare il Palio. Oggi so-
no previsti momenti di gran-
de significato. Nella piazzetta
della chiesa Nuova, alle
17.30, ci sarà il saluto a Giu-
seppe Marini, Maestro di
Campo che lascia la scena do-
po 16 anni e l’insediamento
del nuovo, Franco Federico
Caldari. Seguirà la presenta-
zione delle fanciulle candida-
te per il titolo di Madonna
Primavera, con l’omaggio ca-
noro dei Cantori di Assisi.
Sempre oggi, nel corso di un
incontro riservato alla stam-
pa, il presidente-magistrato
dell’Ente Calendimaggio, Sal-
vatore Ascani, comunicherà
la composizione della giuria.

ASSISI

Verso il Calendimaggio
C’è la «staffetta»
del Maestro di Campo

— ASSISI —

«DISAGIO sociale e nuove
forme di violenza giovanile»
è il tema di un incontro dei
Lions in programma oggi al-
le 17.30, nella sala Romanica
del Sacro Convento. Sarà co-
ordinato dal dottor Massimo
Paggi e vedrà gli interveti dei
professori Antonio Pieretti,
Pro-Rettore dell’Università
di Perugia, Silvio Garattini,
direttore dell’istituto di ricer-
ca farmacologica «Mario Ne-
gri» di Milano, Fiorella Sacre-
stani, dirigente scolastico Itis
di Spoleto, e l’avvocato Cesa-
re Augusto Mazzoli. L’inizia-
tiva è dei Lions club di Assi-
si, Foligno, Gualdo Tadino-
Nocera Umbra, Spoleto.

ASSISI IL CONVEGNO

Violenza giovanile:
esperti a confronto


